



# PLONGÉE CINÉMATOGRAPHIQUE : RETOUR SUR LE DISPOSITIF COLLÈGE AU CINÉMA

Au sein du collège, la magie du cinéma s'est invitée cette année à travers le dispositif "Collège au Cinéma", offrant aux élèves une expérience cinématographique enrichissante et captivante. Ce parcours, composé de trois projections soigneusement sélectionnées, a permis aux enseignants et aux élèves des classes de 6ème à 3ème de découvrir des œuvres cinématographiques variées et stimulantes.

Le 17 janvier 2024, les projecteurs se sont allumés pour la première projection de l'année : "La Chasse au Lion à l'Arc". Ce documentaire, évoquant la tradition ancestrale de la chasse au lion dans la culture africaine, a transporté les spectateurs au cœur de paysages sauvages et de rencontres émouvantes. Avec leurs enseignants accompagnateurs, les élèves ont été immergés dans un voyage cinématographique unique, nourrissant leur curiosité et leur ouverture d'esprit.

Le 6 mars 2024, c'était au tour de "Moonrise Kingdom" d'envoûter les élèves. Ce film, réalisé par Wes Anderson, a séduit les spectateurs avec son esthétique singulière et son histoire touchante d'amour et d'aventure. Les élèves, guidés par leurs enseignants, ont été transportés dans un univers poétique et enchanteur, où l'imagination et la liberté étaient à l'honneur.

Enfin, le 15 mai 2024, la salle de projection sera une nouvelle fois animée pour accueillir "Une Seconde Mère". Ce film brésilien, évoquant les relations complexes entre une femme de ménage et la famille pour laquelle elle travaille, suscitera réflexion et émotion chez les spectateurs. Les discussions après la projection, permettront aux élèves de partager leurs impressions et leurs analyses sur cette œuvre poignante.

Parmi les classes participantes, plusieurs enseignants se sont investis avec enthousiasme pour accompagner les élèves dans cette aventure cinématographique :



- 6e Puma : Mme Jean (Français)
- 5e Amourette : Mme Faustine (Portugais)
- 5e Angélique : Mme Letang (Anglais)
- 6e Ara : M. Thomas (EPS)
- 3e Pitaya : Mme Riso (Espagnol)
- 5e Balata : Mme Milienne-Lucol (HG)
- 4e Approuague : Mme Charles-Nicolas (Portugais)
- 4e Ouanary : M. Estilus (Maths)
- 4e Mahury : Mme Vion-Broussaille (Français)

Grâce au dispositif "Collège au Cinéma", les élèves ont l'occasion d'explorer diverses formes d'expression artistique, d'enrichir leur culture cinématographique et de développer leur esprit critique. Cette expérience, alliant plaisir et apprentissage, restera gravée dans leur mémoire comme un moment privilégié de découverte et de partage au sein du collège.